「自分らしく 自分から」

学校だより

けいほく

啓北小学校 3つの約束

- 1 あいさつをしましょう
- 2 廊下を正しく歩きましょう
- 3 時刻を守りましょう



令和6年11月29日 発行

参観ありがとうございました

今週は参観日週間でした。お忙しい中ご来校いただきありがとうございました。

2学期も終盤を迎えていますが、子どもたちの学習の様子はいかがだったでしょうか。まもなく12月となり、2学期のまとめの時期となります。あらためて2学期を振り返りながら、学習のまとめをしっかりと行い、冬休みを迎えることができればと思います。







静岡県松崎町とのオンライン交流 5年生



ICT を効果的に活用!

帯広市の開拓姉妹都市である静岡県松崎町の5年生と、本校の5年生が、11月21日にオンラインで交流授業を行いました。帯広市を開拓した依田勉三は松崎町の出身で、毎年、子ども親善訪問団の相互交流をしていることで、親交を深めています。

今年度は、5年生が松崎町の小学校と交流できることが 決まり、それぞれの住んでいる地域のことを紹介し合いま した。

本校の5年生は、グループごとに帯広のおいしい食べ物やスイーツなどを、CMの形にして撮影したものを作成し流しました。松崎町の子どもたちも、松崎町のことを発表してくれたので、お互いにそれぞれの地域の違いやよさを感じられたと思います。子どもたちは、ICTを効果的に活用することで、相手を意識した発信力やプレゼン力も身に付いてきました。お互いに質問して応える場面もあり、学習が深まりました。

冬道の交通安全教室

寒さが厳しくなってきました。帯広での積雪もまもなくかも知れません。そのような中、冬道の歩き方や交通安全について学びました。夏の時とは違って、雪や氷で滑りやすくなる路面になること、雪山で視界が悪くなることなど、映像などを使って交通指導員さんがわかりやすく教えてくれました。これからの季節、登下校の歩き方など、ご家庭でもお子さんへの声かけをお願いします。 ※写真は 4 年生の授業の様子です。



国際理解教育 世界に目を向けて



中国の自然や文化を学ぶ

中国から来た帯広市の国際交流員の李琳(リ リン) さんが、3年生で授業を行いました。

中国の東北にある遼寧(りょうねい)省出身で、 山に囲まれる小さな町に住んでいたそうですが、 自然風景は綺麗で、特に秋になったら、大勢の人 が紅葉を見に来るそうです。

日本には留学の経験もあり、日本語がとても上 手でした。中国の自然や文化、食べ物、学校の様 子について教えてもらいました。簡単な中国語で の挨拶や、中国の遊びなども教えてもらい一緒に 遊んだりもしました。新しい発見がいっぱいの楽 しい授業でした。

とかち家族だんらん ノーメディアの取組

一中エリアでの「ノーメディアデー」 の前期(11月8日から14日)の取組 が終了しました。家族で取り組んだ様子 が学校にもたくさん届いています。この 取組は、子どもたちがテレビやインター ネット、スマートフォンなどのメディア と距離をおいて、家族のだんらんの時間 を楽しむ時間に替えることをねらいとし ています。取り組み方は4つあり、コー スを選んでチャレンジしてくれました。 せっかくですので、チャレンジしてく

※2回目は2月13日~19日の予定

お家の人からの一言

- ■食事中は、今日のできごとを家族で話し合えてとても よい時間を過ごせました。
- ■いつも何気なく食事中につけているテレビを消すと、 食事に集中できるし、会話も増えました。
- ■図書館で、ことわざの本を借りてきて読んでいました。 意識してテレビやゲームの時間を減らす努力をしてい たと思います。
- ■ノーメディアを意識したことで、全くゲームをしない時 間を作ることができたので、いい機会となりました。
- ■家庭学習を充実させようと時間を使ったり、兄弟で遊 ぶ時間がいつもより多く、親としては良い機会だなと 思いました。

※一部を抜粋して掲載しています。

「自分らしく」 輝け! 啓北っ子

十勝フットサルリーグ2024 U-11 ■ 第55回全十勝少年団柔道大会

れた方からの声をお届けします。

優 勝 5年



佑志朗 さん さん 心晴 渉 さん

※所属:帯広Jrサッカークラブ



団体戦 小学低学年の部 優 勝

> 3年 心大朗 さん

■ 個人戦 男子 小学3年生の部

3年

心大朗 さん

■ 個人戦 女子 小学低学年の部 第3位

1年

和心 さん



☆今週も、子どもたちの安心・安全のために、朝の見守り活動にご協力いただき、ありがとうございます。